

Le Compas d'avenir d'Unterföhring

La personne au centre. Une commune mobile et agréable à vivre.

Unterföhring doit rester un lieu où l'on peut bien vivre, travailler et se rencontrer. Nous aménageons les espaces publics de manière résiliente face au climat, verte et accueillante: plus d'arbres, d'ombre, de zones d'eau et de chemins sûrs. La sécurité sur les trajets scolaires et l'accessibilité sont prioritaires. Nous renforçons l'offre de base sur place et soutenons des initiatives telles que les repair cafés, l'armoire circulaire et une bibliothèque d'objets. Des lieux de rencontre sans consommation et l'utilisation de bâtiments inoccupés doivent créer de nouveaux espaces de convivialité. Nous concevons la mobilité de manière équitable: des itinéraires sûrs pour piétons et cyclistes, un transport public fiable, des liaisons attractives aux heures de pointe et la nuit. L'administration devient plus numérique, plus proche des habitants et accessible à tous.

Chez soi à Unterföhring. Abordable, innovant, équitable.

Le logement fait partie de la qualité de vie. Nous créons des logements abordables en recensant les bâtiments vacants, en empêchant leur détournement d'usage et en favorisant des formes d'habitat innovantes. L'attribution des logements communaux se fait de manière transparente et équitable au moyen d'un système de points. En matière de construction, la durabilité est la priorité absolue: rénovation avant nouvelle construction, normes énergétiques efficaces, modes de construction respectueux du climat, ainsi que citernes d'eaux grises et installations photovoltaïques intégrées dans les plans d'aménagement. Nous protégeons les espaces verts et les prairies fleuries, désimperméabilisons les sols et mettons en place un concept de végétalisation des façades qui améliore le microclimat et offre un habitat à la faune et à la flore.

Diversité forte, participation réelle. Une Unterföhring pour toutes et tous.

Notre commune vit de la diversité et de l'engagement. Nous soutenons des projets interculturels, renforçons les associations et mettons en réseau les initiatives locales. Une plateforme numérique de participation, des ateliers et des procédures transparentes doivent garantir la codécision. Les conseils consultatifs pour la jeunesse, les seniors et l'inclusion recevront davantage de compétences et leur propre budget.

Les informations municipales seront accessibles, multilingues et faciles à comprendre.

Le travail du conseil municipal deviendra plus compatible avec la vie familiale grâce à des formats hybrides, au streaming et au remboursement des frais de garde.

Nous garantissons également une prise en charge de qualité pour les enfants et des logements abordables pour le personnel.

La Maison des Familles sera renforcée, et les personnes âgées pourront vivre de manière autonome dans des logements accessibles.

Économie forte, commune forte. Assurer l'avenir.

Nous renforçons les commerces locaux grâce au bon d'Unterföhring, soutenons les entreprises durables et l'engagement bénévole.

Nous instaurons des procédures transparentes pour l'attribution des surfaces commerciales.

Unterföhring doit devenir un site attractif pour les entreprises des secteurs d'avenir tels que l'informatique, l'économie circulaire et les technologies des médias.

Nous soutenons les circuits économiques régionaux et les modèles orientés vers le bien commun, tels que les coopératives.

Des rencontres de mise en réseau entre les entreprises et la commune doivent accroître l'impact commun en faveur de la durabilité.

Nous voulons également intégrer davantage les entreprises dans la vie communale, par exemple en leur permettant de louer des parcelles pour leurs employés dans des projets de jardins urbains.

Adaptation au changement climatique. Protéger la vie.

Nous devons nous adapter aux évolutions climatiques.

Nous nous engageons aussi pour des mesures qui apportent une amélioration concrète et perceptible aux habitantes et habitants.

Cela inclut la mise en œuvre du plan canicule, la désimperméabilisation des sols, la poursuite et l'élargissement des aides à la mobilité durable, aux installations solaires de balcon, aux citernes d'eaux grises et à la gestion des eaux pluviales.

L'objectif est de renforcer la résilience face aux phénomènes météorologiques extrêmes et à leurs conséquences.

La protection et le développement des biotopes contribuent en outre à réduire l'érosion des sols et protègent du vent et du dessèchement.

Énergie et protection de l'environnement. Préserver notre cadre de vie.

Nous poursuivons résolument l'objectif de la neutralité climatique d'ici 2040.

GEOVOL doit louer des toitures comme nouveau domaine d'activité, afin de promouvoir l'installation de panneaux photovoltaïques et des modèles d'électricité partagée pour les locataires.

Les parkings et autres surfaces imperméabilisées doivent être équipés de structures photovoltaïques.

Nous développons les infrastructures de recharge, les économies d'énergie et l'efficacité énergétique. Les établissements publics doivent montrer l'exemple.

Les espaces verts existants doivent être préservés, et leur entretien orienté vers la protection de la biodiversité.

Davantage d'arbres et la végétalisation des façades amélioreront le microclimat.

Lors de la (re)planification de nouveaux quartiers, des parcs et des jardins partagés doivent être prévus.